

Pressemitteilung 19/2017

Ausgezeichnete berufliche Perspektiven

*20 junge Leute starten bei der Kreissparkasse Biberach
ins Berufsleben*

Biberach, 8. September 2017

In der zweiten Septemberwoche begann für 20 Neue die Ausbildung bei der Kreissparkasse Biberach. „Sie haben einen Beruf mit ausgezeichneten Perspektiven gewählt“, begrüßte Vorstandsvorsitzender Martin Bücher die neuen Auszubildenden. „Vor Ihnen liegen abwechslungsreiche Jahre, die vom ersten Tag an spannend sind. Sie lernen alle wichtigen Finanzbereiche kennen und werden fit für Ihre anspruchsvollen Aufgaben.“

Das spürten die angehenden Bankkaufleute und DH-Studenten bereits nach kurzer Zeit. Im Anschluss an das gegenseitige Kennenlernen mit Interview vor laufender Kamera erkundeten sie in einem Pfadfinderspiel das Sparkassengebäude. Sie mussten Abteilungen aufspüren, Mitarbeiter befragen und ihre Ergebnisse anschließend dem Azubiteam sowie den drei Ausbildern der Kreissparkasse Biberach präsentieren. „Wir fördern und fordern“, erläutert Ausbildungsleiter Peter Scheible das Vorgehen. „Denn eine solide Ausbildung ist die Basis für eine gute Zukunft.“

Um Leistung ging es auch beim Wettspiel der schnellsten Krawattenknoten. Zuerst zeigte Ausbilderin Daniela Hofer wie es geht, dann hieß es: Selber machen und beweisen, wer geschickter ist, Damen oder Herren.

Sechs Tage dauert die Einführung der neuen Auszubildenden bei der Kreissparkasse Biberach. In dieser Zeit bekommen sie einen Einblick in die Unternehmensstruktur und die Verbindung zur Sparkassen-Finanzgruppe, lernen die Regionaldirektionen und die anderen Auszubildenden der Kreissparkasse kennen, erhalten Informationen zum Ausbildungsverlauf, zur Zeit in der Berufsschule, werden zur Einhaltung von Datenschutz-, Geldwäsche- und weiteren Sicherheitsvorschriften verpflichtet und über die Umgangsformen im Betrieb sowie gegenüber Kunden informiert. Abschließend bekommen die Neuen von Ausbilderin Simone Abler noch Tipps zu Informationsbeschaffung, Arbeitstechniken, Zeitmanagement und Lernmethoden.

Begleitet von erfahrenen Kollegen lernen die neuen Auszubildenden in den Regionaldirektionen Biberach, Bad Buchau/Bad Schussenried, Laupheim, Ochsenhausen, Riedlingen, und damit möglichst nah an ihrem Wohnort, sodann alle Geschäftsfelder der Kreissparkasse Biberach kennen – von der Firmenkundenbetreuung bis zur Vermögensberatung.

Für den Ausbildungsbeginn im September 2018 gibt es bei der Kreissparkasse Biberach noch freie Ausbildungsplätze. Unter www.ksk-bc.de/ausbildung können sich Interessierte online informieren und bewerben.

Die Chancen, nach der Ausbildung übernommen und in den Geschäftsstellen oder Abteilungen eingesetzt zu werden, sind bei der Kreissparkasse sehr gut. Und die Weiterbildungsangebote von Fachseminaren an der Sparkassenakademie bis zu berufsbegleitenden Studiengängen bieten viele Möglichkeiten für die Karriere.

338 Wörter mit 2.715 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2017_KSK-Azubis.jpg

Auf dem Weg in eine spannende Zeit: Die neuen Auszubildenden der Kreissparkasse Biberach mit Vorstandsvorsitzendem Martin Bücher. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de